



13. September 2024

Liebe Eltern,

wir sind richtig gut in das neue Schuljahr gestartet: Wir haben trotz Lehrermangel wieder zahlreiche Lehrkräfte gewinnen können. Das Helene-Lange-Gymnasium wächst seit Jahren. Inzwischen haben wir 1033 Schüler und Schülerinnen und damit auch mehr Lehrkräfte.

Die Schüler und Schülerinnen machen einen richtig guten Eindruck und – nicht gelogen: Am Morgen bei meiner Begrüßung sagen viele Schüler und Schülerinnen: „Ich freue mich auf die Schule.“

Die Lehrkräfte sind mit viel Schwung an die Arbeit gegangen. Es ist ein freudiges Wiedersehen. Und auch das gute Wetter trug zu guter Stimmung bei.

### **Online-Abmeldung für die Jahrgänge 5 - 10 bis spätestens 8:50**

Fast alle von Ihnen nutzen bereits unsere Homepage, wenn Ihre Kinder abgemeldet werden müssen. Dies gilt für Abmeldungen von Schülern und Schülerinnen der Jg. 5 – 10. Diese Möglichkeit ist für Sie komfortabel und erleichtert den Damen im Schulbüro die Arbeit erheblich. Abmeldungen müssen weiterhin bis 8:50 Uhr erfolgen. Hier ist nochmals der Link: [Abmeldung vom Unterricht | Helene Lange Gymnasium Hamburg \(hlg-hamburg.de\)](https://www.hlg-hamburg.de/abmeldung-vom-unterricht)

Am EM (= Eimsbütteler Modell, unserer gemeinsamen Oberstufe mit dem Kaifu) gilt nach wie vor, dass Sie telefonisch abmelden müssen.

### **Neue Lehrkräfte**

Unsere neuen Lehrkräfte sind: Dr. Jan Basczok (Deutsch, Religion), Christopher Behrens (Deutsche, Geschichte, PGW), Leonie-Noelle Bruckmaier (Deutsch, Sport), Alexander Hänsch (Englisch, Latein), Cheyenne Krack (Mathematik), Mona Rau (Deutsch, Theater), Stella Reich (Englisch, Biologie), Arne-Nilas Volk (Kunst), Ronja Wacker (Englisch, Kunst, Biologie).

Herzlich willkommen!

### **Save the date - Schulfest**

Die Vorbereitungen für unser Schulfest nehmen Fahrt auf. Es findet statt am Freitag, 27. September am Nachmittag. Genaue Information folgen.

### **Verantwortungsvoller Umgang mit Handys**

Der verantwortungsvolle Umgang mit Handys ist uns sehr wichtig. Ohne dass wir das gewollt hätten und ohne dass uns das einige Zeit aufgefallen war, waren uns unsere schulischen Regeln nach Corona aus dem Blick geraten.

Wir haben uns deshalb vorgenommen, unsere guten Regeln mit vereinten Kräften mit dem Wiederbeginn der Schule nach den Sommerferien wieder besser umzusetzen. Anbei finden Sie diesbezüglich einen wichtigen Anhang, den viele von Ihnen auf den Elternabenden bereits erhalten und besprochen haben.

Wir werden weiter an diesem wichtigen Thema arbeiten – auch pädagogisch.

**Elternvollversammlung am Mittwoch, 9. Oktober 2024, um 19:00 Uhr in der Aula**

Sie sind alle herzlich eingeladen. Bitte beachten Sie die beigefügte Einladung.

**Information zu Beurlaubungen**

Bitte beachten Sie auch die beigefügten Informationen für Beurlaubungen.

**Unsere Turnhalle – ein Schmuckstück erstrahlt in altem Glanz**

Ich durfte bereits in unsere nahezu fertiggestellte Turnhalle blicken. Diese steht unter Denkmalschutz und erstrahlt in neuem „altem Glanz“ von 1910, dem Baujahr des Helene-Lange-Gymnasiums. Der Plan ist, dass die Turnhalle am 4. November, also direkt nach den Herbstferien, an uns übergeben wird. Hoffentlich gibt es nicht noch auf dem letzten Meter ein Unglück!

Mein Plan ist, monatlich einen Elternbrief zu verfassen. Der nächste Brief soll Sie vor den Herbstferien erreichen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern ein schönes Wochenende.

Herzlich

*Holger Müller*

(Schulleiter)